

El Club de Calidad, con la financiación del Ayuntamiento de Gijón a través de Gijón impulsa, desarrolla el proyecto «Green Gijón», iniciativa que busca la **sensibilización de la ciudadanía sobre la importancia de la Sostenibilidad**, dando visibilidad a diferentes organizaciones del municipio que destacan como referentes en la materia y creando un foro de intercambio de experiencias.



Movilidad Sostenible

Jornada del 23 enero 2023

Empresas participantes



Green Gijón

Proyecto de sensibilización ciudadana sobre la importancia de la Sostenibilidad

ORGANIZA:



FINANCIA:



MOVILIDAD

La movilidad sostenible se centra en el uso de medios de transporte que minimizan el impacto ambiental y promueven la salud y seguridad de las personas. Es importante para reducir la contaminación y el cambio climático, así como para mejorar la calidad de vida en las ciudades. Hablamos sobre ello en la primera jornada de Green Gijón, celebrada el 23 de enero de 2023 con estos protagonistas:



AYUNTAMIENTO DE GIJÓN

El Plan de Movilidad Sostenible de Gijón tiene como objetivo principal fomentar el uso de medios de transporte más eficientes y respetuosos con el medio ambiente, promoviendo una movilidad urbana más sostenible. Para ello, se pretende mejorar la accesibilidad y la seguridad vial, así como reducir la contaminación y los niveles de ruido en la ciudad. También se busca impulsar el uso del transporte público, la bicicleta y otros medios de movilidad no motorizados, mejorando así la calidad de vida de los ciudadanos.



EMTUSA

Es la empresa pública de transporte urbano en Gijón. La empresa se esfuerza por brindar un servicio de calidad, seguro y accesible para todos los usuarios. Además, está comprometida con la sostenibilidad y la protección del medio ambiente mediante la incorporación de vehículos y tecnologías más eficientes y respetuosas con el entorno.



GUPPY

comprometidos con la mejora de la movilidad de los ciudadanos, las empresas y la administración pública en Asturias y Cantabria. Continúan expandiendo su servicio de vehículos eléctricos compartidos hacia el resto de comunidades a través de los alquileres interprovinciales.



HI MOBILITY

Desde Hi Mobility buscan transformar las ciudades en lugares más sostenibles, seguros y eficientes ofreciendo al ciudadano diferentes alternativas de transporte eléctrico adaptado a sus necesidades. Todo desde una sola APP.



TOTALENERGIES

La movilidad sostenible avanza imparable y desde TotalEnergies facilitan que cualquier persona pueda instalar su propio punto de recarga, ya sea en un garaje de vivienda unifamiliar o colectivo. También a las empresas, que pueden contar en sus infraestructuras, puntos de recarga para clientes y empleados siendo esto una ventaja competitiva cada vez más clara, al apostar por reducir su huella de carbono.





Participantes de la Jornada

- Cosme García, Director General de Medio Ambiente y Movilidad del Ayto. de Gijón
- Jorge Palacios, Director de Operaciones del Grupo Baldajos (Hi Mobility)
- David Tuñón Álvarez, Responsable de Proyectos de Desarrollo de Negocio de TotalEnergies
- Carla Álvarez Sanjurjo, Responsable de Expansión en Guppy
- Santos Tejón, Concejal de Promoción Económica, Empleo, Turismo y Comercio del Ayuntamiento de Gijón
- Jesús Daniel Salas, Presidente del Club de Calidad
- Juan José Piniella, Director Gerente de EMTUSA

ORGANIZA:



FINANCIA:

